

Der geheime Staatsstreich vom 08.12.2010

versetzt die BRD – Organe in Schweigen

Die Kommission 146 im offensiven Widerstand gegen die Fortführung des Faschismus und Nazismus.

Heimatangehörige aus Deutschland setzen den Verfassungsauftrag laut Artikel 146 aus dem Bonner Militär Grund Gesetz freiwillig um.

Graf Lehndorff und Graf Stauffenberg riskierten ihr Leben gegen das Nazi - Regime und scheiterten am 20. Juli 1944 an der Befreiung Deutschlands vom Faschismus. Sie wurden für den Widerstand hingerichtet. Der militärische Putsch gegen Hitler und das Nazi-System ist heute noch nicht in der breiten Bevölkerung verstanden worden.

Nach dem Waffenstillstand wurde 1949 die geistige Besetzung angewendet.

Durch Falschinformationen und Anwendung von Nazi - Gesetzen hat sich dieser Zustand in den Köpfen der Menschen bis heute normalisiert.

Nazi- Gesetze und die deutsche Zwangs- Staatsangehörigkeit von 1934 sind durch geistige Occupation im Verborgenen geblieben.

Die Bundesbürger glauben durch Glaubhaftmachung "DEUTSCH" an die deutsche Staatsangehörigkeit von 1934.

Der Staatsstreich: Am 08.12.2010 wurde die Reichsangehörigkeit(unmittelbare deutsche Staatsangehörigkeit) beseitigt.

Aus diesem Grund wurde jeder Bundesbürger mit der deutschen Staatsangehörigkeit und der Glaubhaftmachung *DEUTSCH*

STAATENLOS!

Die BRD vollzog diesen geheimen Staatsstreich und hält die beseitigte deutsche Staatsangehörigkeit 1934 durch täuschen künstlich am Leben.

Wenn die BRD in der Europäischen Union (EU) vollständig aufgegangen ist, hat der geheime Staatsstreich funktioniert.

80 Millionen Menschen werden in der BRD vom Faschismus getäuscht und danach vom EU-Faschismus existenziell vernichtet. Das ist Völkermord - ausgeführt durch Faschisten.

Der Gouverneurs- Rat wartete in der EU- Kolonie auf das ESM-Ermächtigungsgesetz, das vom Bundesverfassungsgericht der BRD in Karlsruhe am 12. September 2012 positiv beurteilt wurde.

1. Senat Grundrechte (z.B. für Grundrechteverletzungen)
2. Senat Staatsangelegenheiten (z.B. für Staatenlosigkeit)

Der Höhepunkt der Integration

in der BRD ist, wenn ein Ausländer seine kostbare Heimatangehörigkeit aufgibt und dafür die Nazi - STAATENLOSIGKEIT erhält.

Wenn in der breiten Bevölkerung dieser Zustand bekannt wird, müssen die Alliierten wieder in der Öffentlichkeit für Ruhe und Ordnung sorgen.

Die Staatenlosigkeit ist das Kernproblem der Bundesrepublik Deutschland und für ihre Heimatlosen der Weg in die Freiheit.

Das deutsche Problem geht alle Völker/ Menschen der Welt an, die von der Neuen Welt Ordnung durch den NICHT beendeten Welt – Krieg in Ihrer Existenz bedroht sind.

(Nazi – Plan: "Zukunft ohne Menschen")

Webseitenverweise: staatenlos.info + www.gg146.de